

LN-27-3-87

Opositores nicas hacen observaciones al plan de Arias

La Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) que agrupa a la oposición política interna de ese país, planteó ayer algunas observaciones al plan de paz del Dr. Oscar Arias, durante una reunión que tuvieron con el mandatario en la Casa Presidencial.

Sin embargo, la vicepresidenta de la CDN, doña Miriam Argüello, no las dio a conocer "por cortesía" al mandatario, al que entregaron el documento anoche. En tanto, adelantó que algunas sugerencias son de fondo y otras de forma.

En cuanto a la propuesta precisó que es valedera y demuestra un verdadero interés por la paz de la región, y especialmente de Nicaragua. "Creemos que el Gobierno nicaragüense, actuando inteligentemente, debe aceptarla", afirmó.

Por su parte, el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, manifestó que posiblemente la próxima semana irá a Managua la delegación costarricense, constituida por particulares, para conocer la opinión de los sandinistas sobre el plan y recoger sus observaciones.

No quiso dar a conocer los nombres de algunos de los integrantes del grupo, pero manifestó que estima necesario que uno de ellos sea el embajador designado en ese país, Dr. Farid Ayales.

Además de la entrevista con los dirigentes de la CDN, el Dr. Oscar Arias recibió ayer a dos ex presos cubanos, que agradecieron la posición de Costa Rica en las Naciones Unidas al votar por una investigación de los derechos humanos en Cuba.

Situación desesperante

Al opinar sobre la situación interna de Nicaragua, doña Miriam Argüello aseveró que la situación "es desesperante desde todo punto de vista: el político, el económico y el social".

Afirmó que no tienen problemas para salir de su país, en pocas oportunidades no les han dado visa.

La CDN, como oposición política interna, sería la responsable del diálogo con los sandinistas, una vez que la "contra" decreta un cese del fuego, según lo establece la iniciativa de Arias.